

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Examensfeier der Medizinischen Fakultät

Düsseldorf - 29.06.12

VON: SD

29.06.2012 – Am Samstag, den 30.06. findet die Examensfeier der Medizinischen Fakultät statt; 104 Studierende der Humanmedizin haben im Sommersemester 2012 den zweiten Abschnitt der ärztlichen Prüfung – früher das 2. Staatsexamen – bestanden.

Im Vergleich mit den anderen deutschen medizinischen Fakultäten können die Düsseldorfer Studierenden mit einem stolzen Ergebnis aufwarten: Die Gruppe von 25 Studierenden, die in der Regelstudienzeit (zwölf bzw. 13 Semester) ihr Studium abgeschlossen hat, belegt den ersten Platz mit den besten Prüfungsergebnissen im deutschen Vergleich zwischen 36 medizinischen Fakultäten. Dekan Prof. Dr. Joachim Windolf sieht für die Absolventen gute berufliche Perspektiven: „Im Gegensatz zu Studiengängen, deren Absolventen Schwierigkeiten haben, einen Job zu finden, haben Sie das Glück, in sehr vielen Häusern auf weit geöffnete Türen zu stoßen. Und ich bin gewiss, dass Ihnen auch später viele berufliche Möglichkeiten offen stehen. Denn: Ärzte werden gebraucht, und Sie sind unser klinischer und wissenschaftlicher Nachwuchs und somit unsere Zukunft!“